

**ポッチャで笑顔 婦人会スポーツ交流会 7/21(木)**



チームは3人一組

旧高川小学校・体育館で行われた、婦人会スポーツ交流会。ポッチャは白ボールに自分たちのボールを、相手チームより多く近くよせたほうが勝ちです。みなさん真剣！でも思い通りにいかないボールにおかしくて笑顔。とても楽しい交流会になりました。



どちらが近いか判定は厳しく



みなさんいい笑顔です



**発見！ なんだろう？ これににてる～ビオトープ観察会 7/30(日)**

ネイチャージャーナルに挑戦！



よく見て、スケッチ



どんな生き物がいたかみんなで調べます



(上) カレーを作っていたいた婦人会のみなさん

環境教室・維新の会主催のビオトープ観察会にノヤマカンパニーの加藤雄也さんを迎えて、子ども8名と保護者などが参加してビオトープに生息する生き物を観察しました。

今年は例年より、ドジョウやゲンゴロウ、ヤゴを多く見つけることができたようです。分館では、ネイチャージャーナルに挑戦。分館の周りに生息する植物をとってきて、じっくり観察しながらスケッチしました。「初めてできてよかった。」「いつも見れなかった。」「細かいところが書けた。」などの感想もあり、新しい発見のありました。

昼食には、婦人会のみなさんが作っていただいたカレーをおいしくいただきました。参加、協力していただきありがとうございました。

**高野子防災訓練・川津南避難訓練・納涼祭 7/16(日)**

高野子防災訓練 ～耐震化が命を守る～

**愛媛県庁建築住宅課 宇都宮 透氏の講話**

・昭和56年以前の建築物は耐震改修工事の必要性があり木造住宅の耐震診断・耐震改修・耐風改修工事等について補助が受けられます。(昭和56年以前に着工された木造住宅が対象)

**西予市消防署 立山 諒氏の講話**

・地震に対する10の備え  
身の安全・初動対応・確かな行動の備えで地震から命を守ろう。



(問合せは本庁建設課まで)

**川津南避難訓練**

～自分の命を守るために

16時訓練用のサイレンが鳴り響き、続々と住民の皆さんが穴神前広場に避難しました。今年の避難率は47.2%。その後、西予市消防署の立山諒さんに消火栓とホースのつなぎ方などを教えていただき「やってみると、わからんけん」と多くの方が実際に体験に参加しました。自分の命を守るために、誰でも使えるようになるのが理想。真剣に訓練に参加されていました。



**納涼祭が盛大に開催**



